

(242 d)

SI ERES CATOLICO

SI ERES CRISTIANO

REZA

por la conversión del **HEREJE**

Arzobispo de Pamplona

QUE HA ENMENDADO LA PLANA A CRISTO

CAMBIANDO EL TEXTO DEL EVANGELIO

Para los creyentes el **Nuevo** Testamento se llama **Nuevo** porque Cristo **novó** (modificó ampliándolo, detallándolo y precisándolo) el mensaje del Antiguo Testamento.

Un texto **crucial** de ese Nuevo Testamento se halla en el Evangelio de San Mateo, en el capítulo XXV versículos 31 a 46. Es **crucial** porque ACLARA y PRECISA los criterios, las **normas** de conducta cuyo cumplimiento o incumplimiento suponen la SALVACION o la CONDENA eternas.

Esos versículos **explican** cómo Cristo hará el juicio a la **Humanidad** como Hijo del hombre, como Dios-Hombre, pues como a tal el Padre le dió tal potestad. Dicen así:

"31. Cuando venga, pues, el Hijo del hombre con toda su **majestad**, y acompañado de todos sus ángeles, sentarse ha **entonces** en el trono de su gloria.

32. Y hará **comparecer** delante de él a todas las naciones, y separará a los unos de los otros, como el pastor separa las **ovejas** de los cabritos.

33. poniendo las ovejas a su derecha y los cabritos a la izquierda.

34. Entonces el Rey dirá a los que estarán a su derecha: Venid **beneditos** de mi Padre, a tomar posesión del reino celestial, que os está preparado desde el principio del mundo.

35. Porque yo tuve hambre, y me disteis de comer, tuve sed, y me disteis de beber, era **pregrino** y me hospedásteis.

36. estando desnudo, me cubristeis; enfermo, y me visitásteis; **ENCARCELADO, Y VINISTEIS A VERME Y CONSOLARME.**

37. A lo cual los justos le responderán, diciendo: Señor, ¿cuándo te vimos nosotros hambriento y te dimos de comer, sediento, y te dimos de beber?



38. ¿Cuándo te hallamos de peregrino, y te hospedamos; desnudo, y te vestimos?

39. O ¿cuándo te vimos enfermo, Y EN LA CARCEL, Y FUIMOS A VISITARTE?

40. y el Rey en respuesta les dirá: En verdad os digo, **siempre que lo hicisteis con alguno de estos mis más pequeños hermanos, CONMIGO LO HICÍSTEIS.**

41. Al mismo tiempo dirá a los que estarán a la izquierda: Apartaos de mí, malditos, id al fuego eterno, que fué destinado para el diablo y sus ángeles o ministros.

42. Porque tuve hambre, y no me disteis de comer: sed, y no me disteis de beber;

43. era peregrino, y no me recogisteis; desnudo, y no me vestisteis; enfermo Y **ENCARCELADO, Y NO ME VISITÁSTEIS.**

44. A lo que replicarán también los malos: ¡Señor! ¿Cuándo te vimos hambriento, o sediento, o peregrino, o desnudo, o enfermo, O **ENCARCELADO, Y DEJAMOS DE ASISTIRTE?**

45. Entonces le responderá: Os digo en verdad, **siempre que dejásteis de hacerlo con alguno de estos mis pequeños hermanos, DEJÁSTEIS DE HACERLO CONMIGO.**

46. Y en consecuencia irán éstos al eterno suplicio, y los justos a la vida eterna."

Es un texto **crucial** porque, sencillamente, contiene LA RECETA de lo que hay que hacer y de lo que NO hay que hacer para ir al Cielo o al Infierno, para salvarse o condenarse eternamente. Y por la importancia del texto **ES EL UNICO** que en los Evangelios contiene **INTERPRETACION AUTENTICA.**

Es decir, el único en el que Cristo **EXPLICA** lo que ha querido decir para que nadie venga luego haciendo sus enjuagues y cubileteos con sus palabras. Por ejemplo el enjuague ese de hacer que Cristo no haya dicho que sea **TAN DIFICIL** que los ricos entren el cielo, con el truco de cambiar el camello del que Cristo dijo que había de pasar por el ojo de una aguja por "una sogá de pelo de camello" que -siendo gorda y difícil de meter por el ojo de una aguja- **NO ES IMPOSIBLE.** (San Mateo XIX 24 "Y aún os digo más: es más fácil el pasar un camello por el ojo de una aguja, que entrar un rico en el reino de los cielos")

Por eso en este texto del capítulo XXV se explica **DOS VECES** (en positivo y en negativo, para los que se salvan y para los que se condenan) **CUANDO** se hace o se deja de hacer lo que acarrea la salvación o la condena eternas.

Y la explicación es clara, meridiana, inequívoca, inconfundible: **cuando se deja de visitar y consolar a un encarcelado SE DEJA DE HACERLO A CRISTO ENCARCELADO.**



El actual Arzobispo de Pamplona ha devenido en **HEREJE** porque le ha enmendado la plana a Cristo volviendo del revés ese texto crucial del Evangelio de San Mateo.

El actual Arzobispo de Pamplona no sólo NO ha visitado ni consolado a los prisioneros políticos vascos sino que tampoco ha visitado ni consolado **a los familiares** y amigos de esos presos que han estado haciendo huelga de hambre en los locales de la Iglesia de San Lorenzo en protesta por la violación por España de los **DERECHOS FUNDAMENTALES** que a esos presos reconocen los Pactos Internacionales (suscritos por España y que SON LEY en el territorio español) o la Constitución española o la misma legislación penitenciaria española vigente.

Aún más, el actual Arzobispo de Pamplona ha hecho público (vide nota del Arzobispado en página 31 del nº del domingo 21 de junio de 1998 del DIARIO DE NAVARRA) que la ocupación de los locales parroquiales por los huelguistas de hambre es **"un verdadero acto de fuerza y un allanamiento de morada"**. Y que **"no podemos apoyar unos objetivos APARENTEMENTE legítimos, pero que se presentan como parte de campañas programadas, detrás de las cuales pueden estar algunas organizaciones o personas relacionadas de una u otra manera con actividades terroristas"**.

El actual Arzobispo de Pamplona HA REESCRITO **HERETICAMENTE** las palabras de Cristo. Según él el versículo 36 antes citado DEBE CAMBIARSE Y DECIR:

"36. estando desnudo, me cubristeis; enfermo, y me visitásteis; ENCARCELADO (sin que mis familiares colaboraran con campañas programadas detrás de las cuales pueden estar algunas organizaciones o personas relacionadas de una u otra manera con actividades terroristas), Y VINISTEIS A VERME Y CONSOLARME."

Aún más, el actual Arzobispo de Pamplona, como los pontífices y fariseos que mandaron una cohorte de soldados a prender a Jesús (S. Juan XVIII 3), ha enviado a la Policía española a prender y expulsar de la parroquia de San Lorenzo a los huelguistas de hambre, rompiendo así con una tradición milenaria de la Iglesia: el derecho de asilo. En contraste sangrante con la Iglesia francesa que lo ha defendido y aplicado hace unos meses en París al acoger a los inmigrantes perseguidos por el Estado.

El actual Arzobispo de Pamplona es, pues, UN **HEREJE** cuya conducta escandaliza a los creyentes y a quien sin duda es de aplicación la imprecación de Cristo del versículo 13 del capítulo XXIII de S. Mateo:

"Pero ¡Ay de vosotros, escribas y fariseos hipócritas!, que cerráis el reino de los cielos a los hombres: porque ni vosotros entráis, ni dejáis entrar a los que entrarían impidiéndoles que crean en mí".

SI ERES CATOLICO

SI ERES CRISTIANO

REZA

por la conversión del HEREJE
Arzobispo de Pamplona
QUE HA ENMENDADO LA PLANA A CRISTO
CAMBIANDO EL TEXTO DEL EVANGELIO

pero, además,

DENUNCIALE ANTE EL PAPA Y

**ANTE SUS HEMANOS EN EL
EPISCOPADO**

por teléfono, fax, telegrama, correo ordinario o correo electrónico a las direcciones que aquí te indicamos.

30 Junio 1998

M*
JKDAG

4